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京都府
きょうとふ

の 緊 急
きんきゅう 

事態
じ た い

は なくなりました。 

・日本
に ほ ん

の  政府
せ い ふ

は  2020年
ねん

5月
がつ

21日
にち

に  京都府
きょうとふ

、大阪府
おおさかふ

、兵庫県
ひょうごけん

の  緊急
きんきゅう

事態
じ た い

を  なくし

ました。東京都
とうきょうと

、神奈川県
か な が わ け ん

、千葉県
ち ば け ん

、埼玉県
さいたまけん

と北海道
ほっかいどう

の  緊急
きんきゅう

事態
じ た い

は  続
つづ

いています。 

・京都府
きょうとふ

は  5月
がつ

23日
にち

午前
ご ぜ ん

0時
じ

から  休 業
きゅうぎょう 

要請
ようせい

（店などを休んでもらうお願い）を  少
すく

な

くします。 

1. 家
いえ

の  外
そと

に  行
い

くことに  ついて 

① 東京都
とうきょうと

、神奈川県
か な が わ け ん

、千葉県
ち ば け ん

、埼玉県
さいたまけん

、北海道
ほっかいどう

へ  行
い

かないで  ください。必要
ひつよう

のな

いことで  京都府
きょうとふ

から  出
で

ることや、他
ほか

の  都道府県
と ど う ふ け ん

へ  行
い

かないで  くださ

い。 

② これまでに  クラスター
く ら す た ー

が  おきた場所
ば し ょ

や  「三
みっ

つの密
みつ

」の  ある  場所
ば し ょ

へ  行
い

かないで  ください。 

③ 新型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

感染症
かんせんしょう

を  広
ひろ

げないために  「新
あたら

しい生活
せいかつ

様式
ようしき

」を  してく

ださい。 

2. 人
ひと

が  集
あつ

まる  イベント
い べ ん と

などに  ついて 

① 全国
ぜんこく

から  人
ひと

が  集
あつ

まる  ような  大
おお

きな  イベント
い べ ん と

は  開
ひら

くことが  できませ

ん。 

② 以下
い か

の  イベント
い べ ん と

は、感染症
かんせんしょう

が  広
ひろ

がらない  ように  気
き

を  付
つ

けて、開
ひら

いて  

ください。 

・建物
たてもの

の  中
なか

は  100 人
にん

まで、入
はい

ることの  できる  人数
にんずう

の  50%まで。 

・ 建物
たてもの

の  外は  200 人
にん

まで、人
ひと

と  人
ひと

との  距離
き ょ り

を  十分
じゅうぶん

（できるだけ２ｍ）に  

とること。 

③ ②の  人数
にんずう

より  少
すく

ない  イベント
い べ ん と

でも、部屋
へ や

の  中
なか

で  大
おお

きな  声
こえ

を  だすこ

とや  近
ちか

くで  会話
か い わ

を  する  イベント
い べ ん と

は、開催
かいさい

できません。 

3. 施設
し せ つ

の  使用
し よ う

に  ついて 

① これまでに  クラスター
く ら す た ー

が  おこった  場所
ば し ょ

は、続
つづ

けて  休
やす

みです。 



ナイトクラブ
な い と く ら ぶ

、カラオケボックス
か ら お け ぼ っ く す

、ライブハウス
ら い ぶ は う す

、スポーツジム
す ぽ ー つ じ む

など 

② 大学
だいがく

は  準備
じゅんび

を  してから  始
はじ

めます。 

それぞれの  大学
だいがく

は  感染症
かんせんしょう

を  広
ひろ

げないための  マニュアル
ま に ゅ あ る

を  作
つく

ります。

先生
せんせい

や  学生
がくせい

に  知
し

らせてから  授業
じゅぎょう

を  始
はじ

めます。 

③ その他
た

の  場所
ば し ょ

でも、感染症
かんせんしょう

を 広
ひろ

げないために、準備
じゅんび

をします。 

4. 仕事
し ご と

に行くこと 

会社
かいしゃ

の  責任者
せきにんしゃ

は、人
ひと

と  人
ひと

が  近
ちか

づくことを  減
へ

らすために、テレワーク
て れ わ ー く

（家
いえ

で  

仕事
し ご と

を  すること）、時差
じ さ

出勤
しゅっきん

（時間
じ か ん

を  変
か

えて  仕事
し ご と

に  行
い

くこと）、自転車
じてんしゃ

で  

仕事
し ご と

に  行
い

くこと  などを  してください。 

会社
かいしゃ

や  店
みせ

は、それぞれに  感染症
かんせんしょう

を  広
ひろ

げないための  ことを  してください。 

 


